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MATUTINA RADIO 
Miércoles 17 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Vicente Fox fue un presidente que dejó cuentas pendientes, aseguró el candidato a la dirigencia 
nacional del PAN, Germán Martínez, tras señalar que buscará unificar al partido y garantizar el 
triunfo para las próximas elecciones. (NC) 
 
En visita por el Estado de  Querétaro, Germán Martínez Cázares, candidato a la dirigencia 
nacional del PAN, dijo que ofrece un comité nacional de unidad con el cual se construirá una 
dirigencia fuerte dando así un paso para la victoria en las próximas elecciones federales y 
renovación de gubernatura. (EL) 
 
Germán Martínez Cazares, viene en busca de la dirigencia nacional el PAN, se reunió con 11 
consejeros, entre ellos Francisco Garrido que además es parte de la comisión permanente y con 
Ricardo Anaya quien también es parte de la comisión permanente. (EL) 
 
Germán Martínez Cázares tiene el apoyo del Presidente Felipe Calderón pero esto no significa 
que vaya a ganar, pues en el PAN no siempre ganan los favoritos. (NC) 
 
Con el fin de cerrar filas el PRD municipal tendrá como plazo hasta el 30 de noviembre para afiliar 
militantes, informó el Secretario general del Sol Azteca, Juan Manuel Castillo Barragán, quien 
indicó que hasta el momento se cuenta con aproximadamente 50 mil simpatizantes en el Estado. 
(NC) 
 
Cabeza. Se espera que el próximo proceso para la elección del dirigente del PRD sea de 
propuestas para no salir fracturados como en otras elecciones, informó Juan Manuel Castillo 
Barragán, secretario general del comité ejecutivo municipal en  Querétaro. (EL) 
 
Hoy se cumplen 53 años del voto de la mujer en México y no se ha sido suficiente para que las 
mujeres lleguen a un nivel de decisión, señaló la diputada Consolación González Loyola Pérez, 
quien recordó que no hay ninguna Presidenta municipal, sólo el 16% de los diputados son mujeres 
y hay únicamente dos secretarias de gobierno. (NC) 
 



Cabeza. Ya son 53 años de que las mujeres pueden votar en México, lo que representa una fecha 
muy importante en lo que se refiere a los derechos de las mujeres, aseguró la diputada Carmen 
Consolación González Loyola, presidenta de la comisión legislativa de equidad y género. (EL) 
 
El gobierno del estado debería realizar un programa emergente para apoyar el desempleo como se 
hizo ewn el DF y no sólo contribuir con obra pública, opina el delegado político de la Convención 
Nacional Democrática, Gustavo Buenrostro. (NC) 
 
Cabeza. Que quede claro: el premio para el concurso de calaveritas no le costó al erario, ya que 
contamos con el apoyo del alcalde Manuel González Valle  con 5 mil pesos y el de San Juan del 
Río Jorge Rivadeneira Díaz con 2 mil pesos, así como mil pesos por cada comisionado; así lo 
expresó Miguel Servín del Bosque comisionado presidente de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Se presentó el proyecto de presupuesto para la legislatura local del próximo año, ante la junta de 
concertación política. Se plantea un crecimiento de 5% que representa 7.2 mdp más, explicó el 
diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes. (NC) 
 
No es necesaria una reforma del estado, pues todas las modificaciones que se deben hacer se 
refieren a leyes secundarias, apuntó la diputada del PVEM, María de Jesús Ibarra. (NC) 
 
Cabeza. El PVEM comenzará a trabajar en las iniciativas derivadas de los consensos para la 
reforma del estado,  ante el retraso del documento rector, aseguró la diputada María de Jesús 
Ibarra, coordinadora de este partido en el congreso. (EL) 
 
La diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez solicitó información al Secretario de 
Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba, sobre los 2 mdp que ahorró el poder ejecutivo, ya 
que no es posible dicho ahorro, existiendo comunidades sin servicios básicos. (NC) 
 
Cabeza. Manuel Alcocer Gamba, debe explicar por qué hay 2 mil mdp de ahorro del ejecutivo y 
que mañosamente pudieran ser retenidos para el 2009 con fines electorales, aseguró la diputada 
perredista Carmen Consolación González Loyola. (EL) 
 
SECCIONES 
José Luis Aguilera Rico comenta que hoy se “celebra” el día internacional de la pobreza. La ONU 
señala que en México se han implementado muchos programas que no han funcionado a largo de 
muchos sexenios y mucho menos en el de Vicente Fox. (NC) 
 

SOCIEDAD 
En México, de l996 al 2006, la pobreza pasó del 51 al 70% de la población y esto da paso a las 
grandes desigualdades, dijo la diputada María de Jesús Ibarra en el marco del día internacional 
contra la pobreza. (EL) 
 
78 centros escolares serán pilotos en el programa “tiendita saludable” para el 2008, todo esto para 
mejorar la oferta alimentaria que se vende en la escuelas a través de productos saludables, dijo la 
presidenta del DIF estatal Marcela Torres. (EL) 
 
Alrededor de 150 mil queretanos han decidido hacer su vida en los Estados Unidos, aseguró el 
delegado del Instituto Nacional de Migración, Miguel Parrodi, quien informó que el 20 de octubre 
iniciará el programa paisano. (NC) 
 
Disminuyen los accidentes en las avenidas principales tras la aplicación del alcoholímetro; sin 
embargo aumentaron en las zonas periféricas de la ciudad, reveló Manuel Piña, coordinador de 
socorristas de la Cruz roja queretana. (NC) 



 
Entrevista. Aurelio Cigala Páez encargado del sexto encuentro de culturas indígenas, comenta 
sobre este encuentro, que se llevará a cabo en Querétaro. El objetivo es dar a conocer y difundir 
las actividades indígenas. Los pueblos indígenas son los que le dan vida a la cultura y se le da un 
enfoque diferente. Se trata de poner una muestra artesanal de los indígenas; una de las presencias 
más importantes en este encuentro es Oaxaca, tendrán un espacio para que expongan su cultura 
tanto artesanal como gastronómica. A las 5 de la tarde del día de hoy se dará a conocer un libro de 
alimentos de  Querétaro en el Teatro Rosalio Solano, la entrada es totalmente gratis. La cocina 
indígena es cultural, hay que rescatar los valores indígenas para llevaros a una realidad latente 
para conocerla, se trata de que con todos estos eventos se vea a la cultura indígena con valor. El 
libro se distribuirá en algunas librerías y en la secretaría de turismo. Una vez más invita a la 
ciudadanía por parte de la comisión nacional  del desarrollo de pueblos indígenas al sexto 
encuentro de culturas populares indígenas que se está llevando a cabo en  Querétaro. EL día de 
hoy a la presentación del libro concina indígena del sur de  Querétaro, habrá también una 
degustación.  (EL) 
 
Entrevista. Ana Yolanda López, presidenta de libre acceso, comenta que Gustavo Martínez está 
muy contento porque su silla de ruedas ya sirve gracias a Don José. Pero ahora hay otro detalle: 
que esta persona no tiene brazo por que a los 35 años trató de quitarse la vida por adicción. 
Actualmente apoya a las personas que tienen adicciones. (EL) 
 
En el marco de los 300 años de hacienda Juriquilla, el patronato cultural de Santa Rosa Juriquilla, 
presentará este jueves diversos eventos musicales, entre ellos, el bel canto en la UNAM, con el 
cual, a través de los donativos pretenden adquirir un piano de gran concierto, para equipar el 
auditorio del concierto académico cultural de la UNAM. (NC) 
 
Cabeza. El próximo 18 de octubre se ofrecerá un concierto, en la UNAM, campus Juriquilla, con el 
objetivo de adquirir un piano para la sala de conciertos del centro académico cultural de la UNAM. 
(EL) 
 

MUNICIPIOS 
El gobierno municipal de  Querétaro puso en marcha un programa de descuentos en los panteones 
municipales que durará del 15 de octubre hasta el 31 de diciembre del 2007, así lo dio a conocer el 
secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González Valle. (EL) 
 
Cabeza. Con el fin de obtener un buen servicio a los visitantes, la secretaria de servicios públicos 
municipales invertirá en mantenimiento de los 8 panteones del municipio, informó Alejandro 
González Valle, secretario de esta dependencia. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde el panteón municipal el cual se mantiene con los impuestos de todos los 
queretanos. Las condiciones no son exactamente buenas, este mes empieza el proceso de 
exhumación el cual costara 60 pesos, para evitar que los restos mortales acaben en bolsas. Hay 
que decirle a la ciudadanía que los muertos no se recuerdan solamente en el día de muertos. Hay 
muchas tumbas que están en completo deterioro; lo que causa más tristeza es que hay muchos 
cuerpos que descansan en paz en una bolsa de plástico. Se tiene que aprovechar la oferta de las 
autoridades municipales para poder exhumar los cuerpos; es una obligación como ciudadano. Este 
panteón se construyo el 10 de enero de 1932 y se termino el 5 de junio del mismo año. El llamado 
a la ciudadanía es para que haga este trámite. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
De los 200 mdd incautados al chino Shenli Ye Gon, se destinarán 3.3 mdp al Estado, para crear 
tres centros de atención a adicciones, informó el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (NC) 
 



Cabeza. Alrededor de 3.3 mdp recibirá  Querétaro para materia de salud gracias al decomiso 
asegurado a Shen Lee Ye Gon, dio a conocer el secretario de salud en el estado Rafael Asensio. 
(EL)  
 
Cabeza. Fueron entregados cerca de 720 mil pesos en medicamentos a 30 pacientes que ya han 
sido transplantados, en colaboración entre el gobierno del estado y asociación ALE, aseguróo la 
presidenta fundadora de esta organización, Adriana Castro. (EL) 
 

AGRICULTURA 
Este martes, el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez, anunció la 
adquisición de 198 hectáreas del parque nacional del Cimatario, con una inversión de 14.8 mdp. 
(NC) 
 
Cabeza. Con un costo de 14 millones 800 mil pesos, el gobierno del estado adquirió 198 hectáreas 
de reserva ecológica dentro del parque nacional Cimatario, de las cuales ya estaba haciendo uso 
por acuerdo de los ejidatarios, informó Héctor Samuel Lugo Chávez, secretario de desarrollo 
agropecuario. (EL) 
 
Hasta el momento se tienen mil 500 hectáreas afectadas debido a las lluvias, apuntó  el Secretario 
de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez. (NC) 
 
Cabeza. Un total de mil 500 hectáreas fueron las afectadas por lluvias, inundaciones, granizo y 
plaga de gusano soldado, dio a conocer Héctor Samuel Lugo Chávez, secretario de desarrollo 
agropecuario. (EL) 
 
Este año se espera romper récord en la producción primavera verano, con una cosecha de 650 mil 
toneladas, anunció Héctor Lugo Chávez. (NC) 
 

LABORAL 
La reparación de violaciones e incumplimientos al contrato colectivo y un aumento de hasta 20% al 
salario, son algunas de las peticiones que analizan el cuerpo de delegados del Sindicato de 
Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado para realizar su pliego petitorio de este año, 
informó la Secretaria interina, Elena Lara. (NC) 
 
Cabeza. El 19% de los empleos que se han ofertado en las 42 ferias del empleo han sido para 
profesionistas declaró el secretario de desarrollo sustentable del municipio, Ricardo Alegre 
Bojórquez, lo cual significa que 600 profesionistas han encontrado empleo durante estas ferias. 
(EL) 
 
 


